

Ça devait bien finir par arriver...

RENAUD

Il épouse

Romane cet été !

Ils ont choisi la fête des cinquante ans de RTL 9, le 7 février dernier, à l'*Olympia*, pour l'annoncer : Renaud, 52 ans, et sa jeune compagne, Romane Serda, 33 ans se diront "oui" l'été prochain.



A quand le bébé ?

C'EST évident, cela saute aux yeux : ces deux-là sont vraiment "morgane" l'un de l'autre. Cinq ans après leur rencontre sur une banquette de *La Closerie des Lilas*, à Paris, ils sont peut-être même encore plus épris que jamais. Comme s'il leur était impossible de se passer l'un de l'autre, ils se produisent très souvent ensemble, et ont même enregistré un duo, *Anaïs Nin*, que l'on découvrira sous la forme d'un single le mois prochain.

Pourtant, leur histoire avait commencé de manière plutôt floue et incertaine. Lorsque la jolie Romane a fait irruption dans la vie du chanteur, celui-ci noyait encore son mal-être et ses biefs à l'âme dans les illusions de l'alcool. Elle aurait pu fuir, le laisser s'enfoncer encore plus profondément dans son cauchemar. La jeune femme lui a au contraire tendu la main. Elle l'a aidé à

dépasser ses démons et l'a fait tout doucement revenir à la vie. Alors elle est devenue sa muse, son inspiratrice. Il lui a écrit un album, pour lequel elle sera d'ailleurs en compétition lors des prochaines Victoires de la Musique, dans la catégorie révélation de l'année. Mais avant tout, elle est devenue pour lui l'incarnation d'un nouveau bonheur.

L'été dernier, déjà, elle lui avait symboliquement dit "oui" à Las Vegas. Un mariage pour de faux, mais les sentiments étaient bien réels. D'ailleurs, ils ont à présent très envie d'un bébé.

Peut-être sera-t-il dans la corbeille de mariage ? On ne connaît pas encore le lieu exact et la date de la cérémonie, mais la décision est prise et ce sera cet été. Cette union, qui se déroulera dans l'intimité, sera en tout cas une magnifique célébration à la vie...

Emmanuelle BACH

La cérémonie devrait être assez intime